

Schule An der Burgweide | Karl-Arnold-Ring 13 | 21109 Hamburg

An Alle Eltern

Hamburg, den 30.04.2021

17. Kalenderwoche

Liebe Eltern,

in der vergangenen Woche hatten wir **keine** positiven Testergebnisse beim Corona-Schnelltest, weder bei Schulbeschäftigten noch bei den Kindern.

Da es aber in der Woche davor einen positiven Test gab, sind eine halbe Lerngruppe der Stufe 1-3, zwei Lehrerinnen und ein Schulbegleiter in Quarantäne.

Aus der Schulbehörde gibt es folgende neue Informationen: Die Präsenzpflicht ist zunächst bis zum **21. Mai** ausgesetzt. Bis zum 21. Mai dürfen **keine Klassenfahrten** stattfinden.

Die Klassenstufen 5 und 6 der weiterführenden Schulen werden nach den Maiferien auch wieder für die Hälfte der Unterrichtsstunden in die Schule kommen dürfen. Anders als bei uns als 6jährige Grundschule sind an anderen Schulen die Kinder der Stufen 5 und 6 seit dem 16. Dezember zu Hause. Wir freuen uns, dass unsere "Großen" bereits wesentlich früher in den Genuss kommen durften, wieder zur Schule gehen zu können.

Ab jetzt müssen sich auch die **Lehrkräfte 2x pro Woche verbindlich** testen. Leider wird auch in diesem Schuljahr **kein Abschlussball** der Sechstklässler stattfinden.

Wir haben einen neuen "Mitarbeiter". Der Labrador Rudi von Frau Kalsperger wird zum **Schulhund** ausgebildet und macht einen Teil seiner Ausbildung in der Lerngruppe Savanne. Rudi macht seine Sache super und die Kinder freuen sich, dass ein Hund ihr neuer "Mitschüler" ist.

Bitte merken Sie sich folgenden Termin vor: Am **27. Mai** findet unsere pädagogische Jahreskonferenz statt. An diesem Tag ist **kein Unterricht**. Falls ihr Kind **gar nicht** zu Hause betreut werden kann, kann es zur Betreuung von 8 – 16 Uhr in die Schule kommen. Sprechen Sie dann bitte die Lehrkräfte Ihres Kindes an!

Und noch mal eine Erinnerung:

Am Montag nach den Ferien **(17. Mai) werden wir um 17. 30** Uhr eine **Elternratssitzung** über Zoom machen. Bitte nehmen Sie Kontakt zu unserer Elternratsvorsitzenden Frau Singh auf (Tel. 017631677861), wenn Sie daran teilnehmen möchten.

Sie können auch Vorschläge machen, was dort besprochen werden soll, wenn Sie nicht teilnehmen können.

Kommen Sie gut ins Wochenende und bleiben Sie gesund!

Herzliche Grüße

Regine Seemann und Moritz Neuenroth (Schulleitung)

